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Всего б (шесть) членов Президиума Высшего Совета ОСОО (<РСБИ>,
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Кириенко Сергей Владиленович;
Трутнев Юрий Петрович;
Шryрмин Алексей Борисович;
Музруков Глеб Николаевич;
ТТIестаков Василий Борисович;
Габбасов Рамиль Габдрауфович.

На заседании Президиума Высшего Совета ОСОО (РСБИ>
присутствовали б (шесть) членов Президиума Высшего Совета ОСОО (РСБИ>),
а именно:

Кириенко Сергей Владиленович;
Трутнев Юрий Петрович;
Штурмин Алексей Борисович;
Музруков Глеб Николаевич;
ТIIестаков Василий Борисович;
Габбасов Рамиль Габдрауфович

Приглашенные: Куприянова Татьяна Викторовна - Член Высшего Совета
рсБи.

о

Общее собрание правомочно.
Кворум для принятия решения имеется.

Председательствующие на Заседании
оСоо <<РСБИ>>:

Сопредседатели ОСОО <РСБИ>:
. Кириенко Сергей ВладиленовиtI;
. Трутнев Юрий Петрович.

Высшего Совета



первый вопрос повестки дня: о ходе работы по подготовке к
ХV Юбилейной Щеремонии вручения Национальной премии в области боевых
искусств <Золотой пояс>.

Докл.Г,Н. Музруков

Докл.Т,В, Купрllянова

Докл.Р.Г. Габбасов

По первому вопросу повестки дня: О ходе работы по подготовке к
ХV юбилейной Щеремонии вручения Национальной премии в области боевых
искусств <<Золотой пояс).

Заслушав информацtдо Члена Президиума и Ответственного сеIФетаря РСБИ
Г.Н. Музрукова и Исполнительного директора РСБИ Р.Г. Габбасова

Решили:

1. Приrrять к сведению информацшо Г.Н. Музрукова и Р.Г. Габбасова по
данному вопросу повестки дIUI;

2. Провести ежегодную ХV Щеремонию вручениrI Национальной премии в
области боевых искусств <Золотой пояс> в Госуларственном Кремлевском ,Щворце
осенью 202| rода;

3. Щоработать список лауреатов ХV Щеремонии вр)ченшI Национальной
премии в области боевых искусств <Золотой rrояс>;

4. О проделанной работе своевременно докJIадывать Сопредседателям РСБИ
в рабочем порядке.

<<За> - 100% голосов присутствующIж;
<Против> - нgт;

<<ВоздержЕtлся) - нет;

Решение принято единогласно.

Второй вопрос повестки дня: Рассмотрение заявлений Общероссийских
общественных спортивных организаций о вступлении в члены ОСОО <Российский
Союз боевых искусств)>.

Докл.Р.Г. Габбасов

ПО Второму вопросу повестки дня: Рассмотрение заявлений
Общероссийских общественных спортивных организаций о вступлении в члены
ОСОО <<Российский Союз боевых искусств)>

Заслушав информацию Исполнительного директора РСБИ Р.Г. Габбасова.

Решили:



1. Притrять в Члены рсБИ следующие общероссийские общественные
организации:

- Общероссийскую общественную
<<Федерация Хапкидо России>>;

физкульryрно-спортивIryю организацию

- Общероссийскую физкультурно-спортив}Iую
<ФедерациJI пара-каратэ России>.

общественIrую организацию

<<За> - l00% голосов присутствующих;
<<Против> - нет;
<<ВоздержЕLлся) - нет;
Решение прицято единогласно.

третий вопрос повестки дня: Рассмотрение заявлений от всероссийских
федераций-членов рсБи ца присвоение почетных званий и наград рсБи.

Докл.Д.Б. Шmурlwuн

Докл.Р.Г. Габбасов

по третьему вопросу повестки дня: Рассмотрение заявлений
всероссийских федераций-членов РСБИ на присвоение почетных званий рсБи.

заслушав информацию члена Президиума Высшего Совета
А.Б. Штурмина и рассмотрев представлениlI на почетные звания рсБи

Решили:

от

рсБи

1, Принять к сведению информацию члена Президиума Высшего Совета
рсБИ А.Б. Штурмина по настоящему вопросу повестки дшI;

2. Щоработать материilJIы с )пrетом замечаний.

<<За> - 100% голосов присутствующих;
<<Против> - нет;
<Воздерж€tлся) - нет;
Решение приIIято единогласно.

Четвертый вопрос повестки дня: Об информационной политике рсБи

Докл.Г.Н. Музруков

По четвертому вопросу повестки дня: Об информационной политике рсБи.

Заслушав информацшо Члена Президиума и ответственного сеIФетаря РСБИ
Г.Н. Музрукова.



Решили:

1. Принять к сведению информацию Г.Н. Музрукова по данному вопросу
повестки днrI;

2. Исполкому РСБИ проработать вопрос о создании сообщества в

соци€tльных сетях для объединениJI спортивных организаций и клубов.

<<За> - 100% голосов присутствующих;
<<Против> - нет;

<<В оздержilJIся> - нет;

Решение принято единогласЕо.

Сопредседатель РСБИ Сопредседатель

С.В. Кириенко ю.п. Трутнев

Секретарь заседания Габбасов


